

La Coordination des Élus Français d'Origine Malienne (Cefom),
et Jean-Paul LECOQ, Député membre de la commission des Affaires étrangères

et le Grdr, *Migration – Citoyenneté - Développement*

ont l'honneur de vous inviter à la Conférence-débats pour la paix au Mali intitulée :

« 7 ans après SERVAL, où en sommes-nous ? »

En présence du Ministre des Affaires étrangères du Mali et de la Coopération Internationale du Mali

Vendredi 12 juillet 2019 de 14h à 18h - Salle Lamartine

101 rue de l'Université, Paris

RSVP à l'adresse mail suivante : inscription.cefom.grdr@gmail.com Répondre impérativement **avant le 6 juillet 2019**.

Pour des raisons de sécurité, veuillez confirmer en donnant votre nom, prénom, et votre date, ville et pays de naissance.

